

#SIMPATIZANCONSHAINBAUM

# Suman comités en 10 estados

## APOYAN QUE SIGA CON LOS PROGRAMAS QUE HA IMPULSADO LA 4T

REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Simpatizantes de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México y aspirante a la candidatura presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo, sumaron comités ciudadanos en 10 estados del país, con el fin de continuar con la Cuarta Transformación.

Los nuevos comités ciudadanos se organizaron en Guerrero, Puebla, Hidalgo, Michoacán, Nayarit, Chiapas, Nuevo León, Chihuahua, Oaxaca y Zacatecas

En estos grupos de mujeres y hombres se han mostrado a favor del proyecto que encabeza Claudia Sheinbaum, ya que también respaldan los trabajos y programas de la Cuarta Transformación en beneficio de los que menos tienen.

El objetivo de los comités es luchar por construir un país diferente, por la soberanía y democracia de los mexicanos.

En los estados de Guerrero, Puebla, Hidalgo, Michoacán, Nayarit, Chiapas, Nuevo León, Chihuahua, Oaxaca y Zacatecas, grupos ciudadanos se organizan con el fin de seguir con los principios del movimiento que los distingue frente a los grupos de derecha y que llevó a Andrés Manuel López Obrador a la Presidencia, y que ahora tienen el compromiso con Claudia Sheinbaum, indicaron los comités en un posicionamiento.

Estos grupos se formaron en las localidades de Rosa

Blanca y en la Peña de Jaltemba en la Riviera nayarita; en Chilpancingo, Guerrero; en Pátzcuaro, Michoacán; en Villa de Tezontepec y en Pachuca, Hidalgo, donde se han realizado reuniones ciudadanas para mostrar su respaldo a la jefa de gobierno.

Las concentraciones ciudadanas se dan de igual manera en Mapastepec, Chiapas; en distintos municipios de Puebla; en el Parral, Chiapas o en Tamaulipas, todas ellas con la firme convicción de sumarse al proyecto de nación y la revolución de las conciencias que se vive en todo México. ■

### MUESTRA MÚSCULO

15

MIL PERSONAS EN OAXACA YA SE HABÍAN SUMADO.

3

ENTIDADES DEL NORTE LE BRINDAN SU RESPALDO.



**ATIENDEN  
TEMAS DE  
AGENDA**

1

• En los actos, ha rechazado las resoluciones del INE.

2

• En específico, a la de las pintas de bardas con el nombre de Sheinbaum.

3

• Además, se escucha la voz de los ciudadanos de los municipios.

FOTO: ESPECIAL



• **DIVERSIDAD.** Se trata de grupos de ciudadanos que apuestan por la continuidad.

